

Anna Hitz - Ziegler

geb. 1. Juli 1910

gest. 23. Februar 1988

Lebenslauf von Anna Hitz - Ziegler 1910 - 1988

Als älteste Tochter von Marie und Josef Ziegler wurde Anna am 1. Juli 1910 im Rotzloch bei Stansstad geboren.

Sie war die älteste Tochter von 7 Geschwistern. In ihrem Alter von 5 Jahren lebte die Familie in Reinach. 1920 mit 10 Jahren übersiedelte sie nach Thalwil und 1930 nach Oberrieden in den Rosengarten.

Durch den Kirchenbesuch in Horgen, lernte Anna den Sigrist Alois Hitz kennen, den sie am 19. Juli 1938 vor fast 50 Jahren heiratete. Gross war die Freude über die drei Kinder die in dieser Familie aufwachsen durften.

Neben ihrer Aufgabe als Gattin und Mutter, hielt sie das Vereinshaus in Ordnung und später reinigte sie auch über Jahre die Kirche.

Ein harter Schlag war für Anna, als sie vor vier Jahren, nach einem arbeitsreichen, ausgefüllten Leben plötzlich pflegebedürftig und an den Rollstuhl gebunden wurde. Dank aufopfernder Pflege des Gatten, sowie die Hilfe der Töchter, Schwiegertochter und vielen weiteren guten Geistern, besonders der Gemeindecrankenpflege, konnte sie, mit wenigen Ausnahmen, zu Hause in der gewohnten Umgebung bleiben.

In ihrem oft mühsamen Lebensabend brachten die 7 Enkelkinder viel Freude und Abwechslung.